



La 4T cierra filas con Américo: “aunque les duela, gobernará”

L. PADILLA, P. DOMÍNGUEZ Y A. HERNÁNDEZ / CDMX Y CD. VICTORIA

Gobernadores de Morena, la dirigencia nacional y el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestaron, por separado, su respaldo al mandatario electo de Tamaulipas, Américo Villarreal.

En un posicionamiento, los 21 gobernadores morenistas confiaron en que el Tribunal Electoral actuará con rectitud y apego a derecho, “sin lugar a presiones por parte de la derecha corrupta y conservadora”.

Señalaron que el proyecto de sentencia que discutirá el Tribunal Electoral “confirma la victoria legal, legítima y democrática de ese partido y desestima los argumentos absurdos con los que Acción Nacional pretendía anular el triunfo” en Tamaulipas.

Exigieron que el gobierno sa-

Y ADEMÁS

“No me doblaron”, dice el mandatario

En un mensaje a los tamaulipecos, el gobernador Francisco García Cabeza de Vaca aseguró que así como inicio termina su gobierno: “Ni me doblo, ni me vendo, jamás me he doblado ante nadie... jamás puse en riesgo a nuestro estado, tampoco a nuestra democracia”. Por separado, diputados y líderes del PAN llamaron al Tribunal Electoral a anular la elección de gobernador en Tamaulipas por la intromisión del crimen.

liente del panista Francisco García Cabeza de Vaca “respete la voluntad popular y cese de manera inmediata cualquier intento por obstaculizar la toma de protesta de la nueva administración”.

Al pronunciamiento se sumó el líder nacional de Morena, Mario Delgado, quien reclamó un cese al acoso del gobierno de García Cabeza de Vaca contra Villarreal.

Desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador se sumó a este respaldo al asegurar que el gobernador electo de Tamaulipas, a quien calificó de “decente y bueno”, regresó al Senado para protegerse de una extrema persecución.

En tanto, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, confirmó que Villarreal no se presentó en su escaño, pese a que solicitó su reincorporación,



Protesta durante la comparecencia de Adán Augusto. J. QUINTANAR

pero, dijo, cuenta con fuero y no tiene temor de ser detenido.

En la comparecencia del titular de Gobernación, Adán Augusto López, Lilly Téllez y Kenia

López mostraron una pancarta y una foto de Villarreal con un supuesto criminal, a lo que respondió: “Américo va a ser, aunque les duela, un gran gobernador”.